



Le ladyfest 2005 est en voie de formation!

Et nous vous invitons à participer à l'organisation et à proposer vos idées et les mettre en réalité...

Le ladyfest est une plate-forme pour une culture féministe, queer et transgender, qui se développait de l'idée 'do-it-yourself' du mouvement des 'riot-grrrls'.

Au début, la dénomination 'riot-grrrls' était pensée rebelle, mais devenait commercialisée et transformée en 'girlie'.

Pour cette raison les 'grrrls' ont pris 'lady' comme une dénomination plus appropriée à transporter des contenus politiques-féministes.

Le premier ladyfest a eu lieu en 2000 à Olympia aux Etats-Unis.

Depuis ce temps-là il y avait plusieurs 'ladyfests' dans le monde entier - comme à Vienne en 2004.

Entre-temps il se formait un groupe de ladyzz à Vienne qui voulait réaliser encore un ladyfest en 2005.

Nous voulons à l'un côté nouer aux conceptions de ladyfest déjà existantes, mais plus important réaliser le ladyfest 2005 selon nos imaginations, discuter les différentes idées au cours d'un procès de définition et finalement mettre lesquels en réalité.



Nous voulons créer une alliance organisatrice qui consiste de positions et contextes hétérogènes. A cause de cela nous nous adressons aux femmes, aux lesbiennes, aux personnes transgender, aux travailleuses, aux immigrées, aux chômeuses, aux étudiantes, aux musiciennes, aux techniciennes, aux artistes...

...Pour lever ensemble le genou bien que le poing contre le sexisme, le racisme, la homophobie et la logique capitaliste de l'exploitation!